

B LSG 3 Tobias Eikmanns

Tagesordnungspunkt: 6.e) Landesschiedsgericht (ein*e Vorsitzende*r, zwei Beisitzer*innen, zwei Stellvertreter*innen)

Kreisverband:
KV Bergstraße



Selbstvorstellung

Liebe Parteifreundinnen, liebe Parteifreunde,

mein Name ist Tobias Eikmanns, ich bin 28 Jahre alt und komme aus Bensheim. Ich möchte mich in den kommenden zwei Jahren gerne als (stellvertretender) Beisitzer im Landesschiedsgericht einbringen und bitte Euch deshalb um Eure Unterstützung.

Persönlicher Hintergrund

Nach Abschluss meines Abiturs bin ich nach Münster gezogen, um Betriebswirtschaftslehre, Chinastudien und Philosophie zu studieren. Mein Masterstudium habe ich an der Wirtschaftsuniversität Wien und der Tsinghua Universität in Peking absolviert. Im Zuge meiner interdisziplinären und internationalen Studien in den Wirtschafts-, China- und Philosophiewissenschaften wurde mir bewusst, wie unterschiedlich Menschen aus verschiedenen akademischen, sozialen und kulturellen Hintergründen Sachverhalte analysieren und wie wertvoll Pluralität und unterschiedliche Betrachtungsweisen für eine funktionierende Gesellschaft sind. Meinen vollständigen Lebenslauf findet Ihr [hier](#).

Bewerbungsmotivation

Es gibt viele Gründe, weshalb ich mich ausgerechnet für eine Bewerbung als Beisitzer im Landesschiedsgericht entschieden habe.

1. Durch meine bisherige akademische und berufliche Laufbahn bin ich es gewohnt, Sachverhalte aus verschiedenen Blickwinkeln zu betrachten, mich in die Situationen von Beteiligten hineinzusetzen und zwischen unterschiedlichen Ansichten zu vermitteln. Ich bin überzeugt davon, dass meine Erfahrungen für die Ausübung des Amtes sehr hilfreich sind und mir helfen werden, im Falle von Uneinigkeiten konstruktiv Lösungen aufzuzeigen.
2. Im Laufe der letzten Jahre hat sich bereits mehrfach gezeigt, dass ich mich sehr für das Thema Gerechtigkeit interessiere. In meiner ersten Bachelorarbeit habe ich Compliance-Vorfälle in Unternehmen analysiert und hervorgearbeitet, welche Mechanismen und Reaktionen notwendig sind, um zukünftige Vorfälle zu verhindern. Im Zuge meines Philosophiestudiums beschäftigte ich mich vertiefend mit ethischen Fragestellungen und konnte somit eine weitere Perspektive auf das Thema "Gerechtigkeit" kennenlernen. Darüber hinaus habe ich in der Vergangenheit bereits einige soziale Sportveranstaltungen

und Panel-Diskussionen organisiert, die darauf zielten, soziale Ungerechtigkeit in der Gesellschaft auszugleichen.

3. Als Beisitzer wäre es mir möglich, meine Erfahrungen aktiv einzubringen und zeitgleich mein Wissen über Partei und vorhandene Prozesse schnell zu erweitern. Mir erscheint die Position des Beisitzers deshalb als eine sehr passende Möglichkeit, mich innerparteilich zu engagieren.

Auf Basis dieser Überlegungen habe ich mich für eine Bewerbung als Beisitzer entschieden. Falls Ihr mehr zu meinen politischen Schwerpunkten (Europa, Außenpolitik, Geschlechtergerechtigkeit, nachhaltiges Wirtschaftssystem) erfahren wollt, könnt Ihr Euch gerne jederzeit an mich wenden.

Vielen Dank für Eure Zeit und bis bald!

Euer Tobias

E-Mail: tobias.eikmanns@gmail.com